

Nombre del alumno: Gisselle Gómez
Camacho

Nombre del profesor: DR.Sergio
Jiménez

Nombre del trabajo: Control de
lectura.

PASIÓN POR EDUCAR

Materia: Antropología medica..

Grado: 2°

Grupo: "A"

16	03	22
----	----	----

MEDICINA TRADICIONAL MEXICANA

La medicina tradicional es un mosaico de piezas procedentes de culturas diferentes que determinan el desarrollo de la cultura nacional.

La cultura actual proviene del sincretismo que se produce de la cultura prehispánica y española desde XVI.

La organización mundial de la salud define "la suma total de los conocimientos, habilidades y prácticas, basadas en las creencias y experiencias propias de diferentes culturas... así mismo es catalogada como un componente esencial del patrimonio tangible e intangible de las culturas del mundo.

La medicina tradicional es conocida como un recurso fundamental para las personas, de igual forma es algo importante de la cosmovisión de los pueblos indígenas y la representación del conocimiento sobre la madre tierra y la forma de uso de las plantas medicinales.

De igual forma la cosmovisión del mundo indígena permite determinar la casualidad natural o divina de la enfermedad.

La medicina tradicional ha cambiado con el curso de los siglos, interactuando con diferentes modelos terapéuticos para adecuarse a las nuevas estrategias de salud.

Es un hecho que hasta el día de hoy para las comunidades indígenas la medicina tradicional constituye el principal y a veces el único recurso para la atención de la salud, la medicina tradicional es conocida por el estar relacionada con el uso de plantas medicinales sin embargo es mucho más que eso, ya que consta de una amplia gama de especialistas.

La medicina tradicional es una parte importante de los servicios de salud y suele denominarse como medicina complementaria y ha representado la única opción para la prevención y curación de enfermedades para los habitantes de comunidades indígenas, ya que no cuentan con el acceso a las mismas y por la pobreza que viven.

La OMS efectuó un análisis general de la situación de la medicina tradicional en el mundo, los objetivos de la OMS se enfocan en aprovechar las contribuciones de la medicina tradicional, al igual que promover una utilización segura y eficaz de la medicina tradicional. Establecen 2 medidas fundamentales.

La primera es definir y comprender las medicinas tradicionales y la segunda se enfoca en los perfiles de los países con desarrollo político, reglamentos y directrices ~~me~~ sobre las medicinas alternativas, y todo esto se enfoca en las creencias culturales.

Estas estrategias tienen como objetivo el ayudar a desarrollar políticas dinámicas para integrar la medicina tradicional a los sistemas nacionales de salud.

En México se han desarrollado proyectos para el poder conocer más sobre la medicina tradicional, como ejemplo tenemos el programa social IMSS COPLAMAR, que consiste de la trascendencia que tiene la interacción con la medicina tradicional y herbolaria, para buscar y diseñar y poner en práctica programas de investigación y desarrollo, y promover la colaboración entre la medicina institucional y tradicional.

Los programas de atención de salud que contemplan la búsqueda de la interacción con la medicina tradicional resulta las experiencias desarrolladas, más congruentes con respecto a la realidad sociocultural de las comunidades

Un ejemplo con la medicina tradicional sería la integración de mujeres parteras capacitadas por el IMSS, que tienen un papel importante en las áreas rurales y fomentan la lactancia materna como alimento idóneo para cubrir las necesidades del recién nacido.